

## UTalca celebra Día de los Patrimonios de niños, niñas y adolescentes

Para celebrar el Día de los Patrimonios de niñas, niños y adolescentes, el día 16 de noviembre, de 11:00 a 13:00 horas, la Universidad de Talca abrirá las puertas de la Galería NUGA a todos y todas quienes quieran compartir una mañana de juegos y actividades en torno al arte.

Se trata de una iniciativa del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, que se implementa a través del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural, cuyo propósito es promover una cartelera especial dedicada a niñas, niños y adolescentes, con-

tinuando la experiencia del Día de los Patrimonios que durante 25 años se ha transformado en el evento cultural más importante del país.

Desde la Dirección de Extensión Cultural-Artística de la Universidad de Talca, su directora Marcela Albornoz Dachelet, informó que, "será una jornada como las que realizamos cada mes con nuestros Sábados de familia, donde las salas tendrán propuestas lúdicas que permitirán vivir una experiencia única y atractiva de acercamiento a las obras de arte chileno que conforman la Colección Pérez-Stephens, que se exhiben de manera permanente en nuestra Galería

NUGA".

"Junto con ello, es una oportunidad para que las familias conozcan las salas que hemos inaugurado recientemente en el subterráneo de esta galería, donde podrán apreciar una hermosa exposición del gran maestro del paisaje chileno Pedro Olmos y una muestra itinerante de obras seleccionadas de la Bienal de Arte Textil", agregó.

Con entrada liberada, la invitación se extiende a niños, niñas y sus familias, para que todos y todas puedan participar de esta experiencia para jugar y aprender en torno al patrimonio artístico que la UTalca pone a disposición de la comu-

nidad. No se requiere inscripción previa.

Día de los Patrimonios

A nivel nacional, el Día de los Patrimonios de niñas, niños y adolescentes fue establecido el 25 de mayo de 2023, se desarrolla en colaboración con los ministerios de Educación y Desarrollo Social y Familia la tercera semana de noviembre de cada año, como un homenaje al Día Universal de la Niña y del Niño, y al acto de conmemoración de la aprobación de la Declaración Universal de los Derechos de la Niña y Niño (1959) y de la Convención de los Derechos del Niño y Niña (1989).

Por ello, esta verdadera fiesta patrimonial se inspira en que la participación patrimonial es un derecho, no solo de las personas adultas sino que también de este importante grupo etario.

La nueva versión ofrecerá una programación ciudadana desde Arica a Magallanes, que nos invita a encontrarnos en actividades donde se respira la sana convivencia y el buen trato. Son espacios seguros que nos ayudan a aprender, divertirnos y conocer nuestra historia y patrimonios culturales de forma lúdica, cercana y amigable.